

## EDITORIAL

**Antonio Viladot Voegeli**

*Presidente de la Sociedad Española  
de Medicina y Cirugía del Pie y Tobillo*

Se han cumplido ahora 21 años desde que, bajo la dirección de Antonio Herrera y con Jesús Martínez Villa como redactor jefe, apareció el n.º 1 del Tomo I de la *Revista de Medicina y Cirugía del Pie*, órgano fundamental de expresión de nuestra sociedad.

Desde entonces la revista se ha publicado de forma ininterrumpida. En 1994 Jesús Martínez Villa asumió la dirección, y José M.ª Pérez García, la jefatura de redacción. En 1998, en el n.º 2 del Tomo XII, se realizó un cambio de formato para adecuarlo a la actualidad de aquel momento.

En el año 2003, con el n.º 1 del Tomo XVII, Luis Fernando Llanos, como director, Ricardo Larraínzar, en calidad de director adjunto, y Ernesto Maceira, como secretario de redacción, se hicieron cargo de la revista y le aportaron el formato, contenido y maquetación actuales. La revista pasó a llamarse REVISTA DEL PIE Y TOBILLO, título con el que se ilustra, ya desde la portada, el campo de actuación de nuestra sociedad.

Tantos años de publicación continuada sólo han sido posibles gracias al esfuerzo, trabajo continuado, ilusión y dedicación gratuitos a la sociedad de los diferentes Consejos

de Redacción. Desde este editorial les queremos agradecer y felicitar por el gran trabajo desarrollado.

En el último Congreso Nacional, celebrado en Tenerife en junio del presente año, la Asamblea General de nuestra sociedad aprobó el cambio del Consejo de Redacción de nuestra revista. A partir de este número, el nuevo director es Jesús Vilà y Rico, ayudado por Manuel Monteagudo como director adjunto y David García Fernández como secretario de redacción. Estamos convencidos de que el nuevo equipo podrá mantener el alto nivel científico alcanzado por sus antecesores. No obstante, no debemos olvidar que la revista es el órgano de expresión de nuestra sociedad, y su contenido depende de lo que los miembros de la misma remitamos para su publicación. Desde aquí os invito a todos a que enviéis vuestros mejores trabajos. No olvidemos que es la revista más antigua en lengua castellana de nuestra subespecialidad, y posiblemente gracias a ello consigamos que aparezca en el Index Medicus. De esta forma, nuestros trabajos científicos conseguirán tener un mayor impacto internacional.

Esperando la colaboración de todos, os deseo una Feliz Navidad y un Próspero Año 2009.